



Röm.-kath. Kirche in Bach! Offen für alle - Juli 2024

Gottesdienste & Veranstaltungen www.pfarre-bach.at

Koop.Expositur Bach 6, 4690 Rutzenham

Öffnungszeiten Pfarrbüro: mittwochs 15:00-17:00 Uhr,
07673/75145 oder 0676/87765034

Gebetsanliegen des Papstes für Juli:

Für die Seelsorge an den Kranken

*Wir beten, dass das Sakrament der Krankensalbung den Menschen,
die es empfangen, und ihren Angehörigen die Kraft des Herrn schenkt und für
alle immer mehr zu einem sichtbaren Zeichen der Barmherzigkeit und Hoffnung wird.*

Gottesdienstordnung für Juli 2024

So. 07.07., 10.00 Uhr: Gottesdienst, 14. Sonntag im Jahreskreis, (bei Schönwetter beim Friedenskreuz, bei Schlechtwetter am Bucherhof)

Theresia Hiptmair f. + Angehörigen

Familie Kroißböck zu Ehren des Hl. Leonhard

An diesem Sonntag findet in der Kirche in Bach KEIN zusätzlicher Gottesdienst statt!!!

So. 14.07., 9.00 Uhr: Gottesdienst, 15. Sonntag im Jahreskreis

Bauernfam. Bergern f. + Paula Haidinger u.a. + Angehörigen

Familie Reiter f. + Erni Braunsperger

So. 21.07., 9.00 Uhr: Gottesdienst, 16. Sonntag im Jahreskreis

Familie Ebner Altensam f. bds. + Eltern und Geschwister

Familie Schachreiter zu Ehren der Mutter v.d. Immerw. Hilfe als Dank und Bitte

So. 28.07., 9.00 Uhr: Gottesdienst, 17. Sonntag im Jahreskreis

Familie Schlachter f. alle + Angehörigen

Termine und Verlautbarungen:

Dienstag, 02.07., 19:30 Uhr, Rosenkranz / Andacht in der Kirche

Freitag, 05.07., 10:50 Uhr, VS-Schulschluss Gottesdienst (4EH)

Sonntag, 07.07., ab 16:00 Uhr, JS- Abschluss

Donnerstag, 11.07., 18:00 Uhr- 19:00 Uhr Tanzkurs mit Stephanie Hüttl

Sonntag, 21.07., MIVA Christophorus Aktion 20024 (Mobilität und Umwelt)

Die Christophorus Aktion ist die größte und wichtigste Einnahmequelle der MIVA.

So bitte wir auch heuer wieder um Ihre wertvolle und unbezahlbare Unterstützung zum Wohle Der ärmsten Menschen in unserer „Einen Welt“.

Der Christophorus Sonntag fällt dieses Jahr auf den 21. Juli. Unter dem Motto:

„Einen Zehntel Cent pro unfallfreiem Kilometer für ein MIVA-Fahrzeug“ soll der Dank für Unfallfreies Unterwegssein zum Ausdruck gebracht werden.